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Realizou-se no  dia vinte de novembro  de dois mil e dezessete, às  vinte horas, na 
Câmara Municipal de Vereadores de Lagoa dos Três Cantos/RS, uma sessão 
ordinária. Estiveram presentes todos os vereadores titulares. Havendo número 
regimental, invocando a proteção de Deus, pela grandeza do povo de Lagoa dos 
Três Cantos, o presidente declarou aberta a presente sessão. Solicitou ao Secretário 
que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia. O secretário fez a  leitura da Ata  
nº.020/2017. Que colocada em discussão, após em votação resultou aprovada por 
unanimidade. Seguindo foi feita a leitura das correspondências recebidas e 
expedidas. O Poder Executivo encaminhou o seguinte: Projeto de Lei nº.038/2017, 
reestrutura o Conselho Municipal de Desenvolvimento – COMUDE de Lagoa dos 
Três Cantos, e dá outras providências; Projeto de Lei nº.040/2017, Institui a Nota 
Fiscal de Serviços Eletrônica – NFS-e e Declaração Eletrônica de Imposto Sobre 
Serviços de Qualquer Natureza – DEISS no âmbito do Município de Lagoa dos Três 
Cantos/RS, e dá outras providências e Projeto de Lei nº.041/2017, autoriza o 
Município de Lagoa dos Três Cantos a firmar Termo de Fomento com a Associação 
de Pais e Amigos dos Excepcionais e dá outras providências,  em Regime de 
Urgência. Por fim foi lido Decreto Legislativo nº.04/2017,de 16 de novembro de 
2017, que abre crédito suplementar de R$ 6.000,00 no orçamento de 2017, da 
Câmara de Vereadores, e dá outras providências. Trabalho dos Vereadores:  
Indicação nº.024/2017, de autoria do Ver.Julio Cesar Bohn  da Bancada do PP -  
Indico ao Poder Executivo Municipal, que através do setor competente estude a 
possibilidade de concessão de uniforme escolar aos alunos da rede municipal de 
ensino.  Na sequência   passou-se para o  PEQUENO EXPEDIENTE:  
Primeiramente fez uso deste espaço o  Ver.Julio Cesar Bohn da bancada do PP,   
defendeu sua indicação  a qual se trata de colocar um pouco mais de beleza em 
nossa rede municipal de ensino, ou seja, padronizar o uniforme escolar,   
resguardando a segurança do aluno identificando os mesmos e oferecendo às 
crianças um nível de igualdade dentro do  ambiente escolar, sugerindo que o 
Executivo Municipal utilize parte do valor devolvido pela câmara aos cofres públicos 
cada final de ano, informou-se também que na rede municipal tem aproximadamente 
cento e cinquenta alunos. Reforçou ainda sua indicação  apresentada na sessão 
passada quanto  repintura e a recolocação de tachões,  que segundo informações 
do DAER de Passo Fundo, provavelmente a partir de março do próximo anos terá 
início  as reformas no asfalto  do trecho Tapera  à Lagoa dos Três Cantos.  Por fim o 
Ver.Nelvo Osmar Knopp da bancada do PTB,    abordou sobre a viagem que fez à 
Brasília juntamente com a Vice-Prefeita, entre os dias 07 à 10 de novembro 
passado, uma viagem bastante proveitosa, na oportunidade  visitaram  vários 
gabinetes de deputados, cobrando, exigindo recursos para o nosso município, 
encaminhando várias emendas e demandas nos ministérios muitas promessas mas 
com esperanças de colher alguns frutos dessas promessas. Falou da situação geral 
do nosso pais e estado, da maneira como o povo brasileiro é tratado  na área da 
saúde, segurança e o nosso pequeno agricultor, mini agricultor rural que trabalha em 
regime familiar explorado de todas as formas, mais os contratempos da natureza, 
preço altíssimos de todos os insumos e preço baixo de tudo que produzimos 
ultimamente, indústrias multinacionais se instalado no Brasil massacrando o nosso 
produtor brasileiro.  Passou-se  então para a ORDEM DO DIA:  Foram  colocados 



 

em discussão, após em votação os   Projetos de Lei nºs.038, 040, 041/2017 e o 
Regime de Urgência do Projeto de Lei nº.041/2017. Todos foram aprovados por 
unanimidade.  Por fim foi  colocada em discussão após em votação  a  Indicação 
nº.024/2017, que resultou aprovada por unanimidade.  Na sequência passou-se aos 
ASSUNTOS GERAIS: não houve manifestação de nenhum vereador.  Nada mais 
havendo para tratar, agradecendo a proteção de Deus em nome do povo de Lagoa 
dos Três Cantos, o presidente deu por encerrada a presente sessão. Convocou 
todos os vereadores para a próxima  Sessão Ordinária, a  realizar-se no dia 04 de 
dezembro de 2017,  neste mesmo local e horário. Sala das Sessões, 20 de 
novembro de 2017.   
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